

Die Höhlenforscher und Schützen trauern um Brigitte Elias



Mit großer Trauer erfüllt uns das Ableben unserer Brigitte. Sie war zuerst Gewehrschützin und hat mit dem KK-Gewehr einen Vizestaatsmeister Titel errungen. 1990 kam sie dann mit Ihrem Ehegatten Gunter zur Fachgruppe für Karst und Höhlenforschung im Naturwissenschaftlichen Verein für Kärnten und wurde dort zu einer geschätzten Kameradin. Nach kurzer schwerer mit Geduld ertragener Krankheit verstarb sie am 5.5.2007 im 65gsten Lebensjahr. Ihre kameradschaftliche Art, ihr sportlicher Ehrgeiz werden uns immer in Erinnerung bleiben.

Die Fachgruppe für Karst und Höhlenforschung
im Naturwissenschaftlichen Verein für Kärnten